Arbeitsgebiet besitzen und in ihren Charaktereigenschaften ihre Zugehörigkeit zur Arbeiter-und-Bauern-Inspektion rechtfertigen.

Das Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion ist dafür verantwortlich, daß die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion ihre Kenntnisse ständig festigen und erweitern. Es hat für ihre systematische Qualifizierung Sorge zu tragen.

Das Zentralkomitee der SED und der Ministerrat der DDR verpflichten alle Partei- und Staatsorgane der Deutschen Demokratischen Republik, dem Komitee der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion und seinen Organen bei der Auswahl der haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter sowie bei der Lösung ihrer verantwortlichen Aufgaben ständig alle erforderliche Hilfe und Unterstützung zu gewähren.

Den Vorständen der in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland vereinigten Parteien und den Leitungen der gesellschaftlichen Massenorganisationen wird empfohlen, ihre besten und bewährtesten Mitglieder in die Arbeher-und-Bauern-Inspektion zu delegieren und dabei zu helfen, daß breiteste Kreise aller Schichten der Bevölkerung in den neuen Organen der Arbeiter-und-Bauern-Inspektion im Interesse unserer gemeinsamen sozialistischen Sache wirksam werden.

Berlin, den 28. Februar 1963